

TENDER ADDENDUM**Capital Illumination Plan - Lighting and Urban Design Consultant Services****NCC tender file # AL1580****April 28, 2015****ADDENDUM NO: 4****ADDENDA À LA SOUMISSION****Plan lumière pour la capitale - Services de consultants pour la mise en lumière et le design urbain****Dossier de soumission de la CCN no. AL1580****Le 28 avril 2015****ADDENDA NO: 4**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

1. The bid closing date is extended to May 12, 2015 at 3pm EDT. Note that the question deadline will not be extended. The NCC is working at answering pertinent questions received before the April 21st deadline.
2. The NCC was recently made aware that some discussion may have occurred at a public meeting hosted by the NCC last month dealing with this same topic. As such, we feel it fair and appropriate to disclose the actual budgetary allocations currently available for this consulting contract.

The NCC has committed a maximum budget of \$150,000 CDN over the next two fiscal years for the purpose of delivering the work program defined by the Terms of Reference. This amount is exclusive of all taxes. This information is being provided strictly in the interest of full disclosure. Interested potential bidders are invited to make financial submissions as they deem appropriate to meet the requirements of the Terms of Reference, however, please note no proposal will be considered if it exceeds the maximum budget of \$ 150,000 CDN excluding taxes.

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. La clôture d'offre est prolongée au 12 mai 2015 à 15h00 HAE. Notez que la période de question ne sera pas prolongée. La CCN travaille à répondre aux questions pertinentes reçues avant la date limite du 21 avril.
2. La CCN a récemment été informée que certaines discussions auraient eu lieu lors d'une réunion publique organisée par la CCN le mois dernier à propos du même sujet, soit la mise en lumière de la capitale. En soi, nous sentons qu'il est juste et approprié de divulguer le montant budgétaire réel mis à la disposition pour ce contrat d'expert conseil.

La CCN a prévu un budget maximale de 150 000 \$ CAN au cours des deux prochaines années financières dans le but de réaliser le programme de travail indiqué dans le devis. Ce montant exclus toutes les taxes applicables. Cette précision est fournie strictement dans l'intérêt de divulguer une information complète. Les soumissionnaires potentiels intéressés sont invités à présenter des propositions financières de la façon qu'ils jugeront appropriée pour répondre aux exigences du devis mais stp notez qu'aucune proposition ne sera considérée si elle dépasse le budget maximal de 150 000 \$ CAN excluant taxes.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer / Agent principal des contrats
Procurement Services / Services d'approvisionnement
allan.lapensee@ncc-ccn.ca